



アイちゃん通信

おかげさまで創業15周年を迎えることができました！

いつも大変お世話になっております。平成14年3月21日に創業しましたアイ・リフォーム株式会社（当時は有限会社）はおかげさまで創業15周年を迎えることができました。これまで3,000件を超えるリフォーム工事をさせて頂きましたのは、秋田市のリフォーム専門店として認めて工事をご依頼頂きました皆さまのおかげです。ありがとうございます。

これまでのご愛顧に感謝すると共に、地元秋田市の皆さまにリフォームと言ったら「まずはアイ・リフォーム！」とご相談頂けますよう、スタッフ全員で成長していきますので、今後ともご愛顧のほどよろしくお願いいたします。

アイ・リフォーム株式会社 代表取締役 進藤 光洋

エコリフォーム 補助金は6月末まで！

最大30万円！
(先着順)



国からエコリフォームに対する補助金をもらえるチャンスです！「住宅ストック循環支援事業」というもので、以前あった「住宅版エコポイント」などの制度に近いものです。今回は「補助金」ですので、工事後に工事内容に応じて現金で受け取ることができます。

窓や玄関などの断熱工事、高断熱浴槽や節水トイレなどが対象です。国からの補助金総額が決まっているため、工事完成後に申請をし、先着順での交付決定となります。昨年の「省エネ住宅ポイント」制度では、予定よりも早く打ち切りとなりましたのでお早めにご検討ください。

補助対象工事など詳しくは、アイ・リフォームのスタッフまでご相談ください。

平成29年度 秋田県補助金（最大12万円）・秋田市補助金（5万円）併用可能です！

住まいの スッキリ!! “収納”術

少しの
工夫で
おうちが
快適!

普段使いの食料品が備蓄食料に!

食料品の収納のコツ

一度、用意するとそのままになりがちな防災グッズ。気がつくとき水や食料品の期限が切れていた、ということも……。実は、普段使いの食料品も、保管方法を工夫すれば“非常時の食料”として活用できます。そこで、手軽にできる「ローリングストック」という収納の仕方をご紹介します。

文字通り、ストック（備蓄）したものをローリング（回転）させる方法で、ストックしているモノを食べたら食べた分だけ補充し、常にストックを持っておく、というやり方です。非常食はバリエーションが少なく、必ずしもおいしいとは限りません。しかし、レトルトカレーやツナ・サバ・豆・フルーツなどの缶詰、インスタント食品など、日ごろから食べ慣れているものなら、“まさかの時”でも安心です。日持ちがするものなら、ストックしておいても期限を切らして捨てるようなことにはならず、うまくローリングさせられるでしょう。

また、収納で気をつけたいのは、食料品という理由で、キッチンにすべて置かないこと。「すぐ使うもの」と「ストック品」で分けて考えます。すぐ使うものは調理台の下の引き出しなどにしまくと、必要な時にサッと取り出せるので、調理の動作がスムーズに。ストック品は「どこに何があるかが把握でき、必要になった時にすぐに取り出せる」ことが大事。納戸や吊戸棚などの多少、不便な場所に置いても問題ありません。空き箱や100円均一のかごなどを使って仕切りを作り、立てて収納すれば、食材同士が重ならず、出し入れのしやすさもアップ。さらに、カレーやパスタソースなどのパックは、上のほうに賞味期限を書き足し、その面が見えるように立てて収納すれば、在庫の確認と一緒に賞味期限もチェックできるので一石二鳥です。

暮らしの 知恵袋

ちょっとした工夫で 家を美しくキープ

毎日生活していると、住まいの汚れが少しずつ溜まり、目につくたびにストレスに感じてしまうもの。ちょっとした工夫でキレイにするアイデアを紹介します。

●シンクの蛇口をピカピカに

100円ショップなどで販売されているセルロース雑巾にクレンザーなどをつけて磨くのがオススメ。やわらかいので傷の心配がありません。目に入りやすい蛇口をピカピカにすると気分もスッキリ。

●食器棚を衛生的に

いつもキレイにしておきたい食器棚には、キッチンペーパーを2、3枚重ねて敷きます。数カ月ごとに1枚ずつ捨てればお手入れも簡単。キッチンペーパーは捨てる前に、シンクの乾拭きなどに活用を。

●ブラインドの汚れを防止

掃除のしにくいブラインドは、新しいうちに防水スプレーをひとふきすると、汚れが付きにくく、お手入れがラクに。



イラスト：福井典子

野村高子 Home&Family代表。整理収納アドバイザー。親・子の片づけマスターインストラクター。自宅を公開しての収納セミナーや、お客様のお宅へ伺ってのお片づけレッスンを実施。ホームオーガナイザー、ライフオーガナイザー2級。オフィシャルブログ：<http://ameblo.jp/nomunomuuk/>



スタッフ エッセイ



加藤 清朋

娘と大森山動物園に行きました。小学校の行事で娘が訪れた時に、どうしても私に見せたいものがあると目をキラキラさせていました。リフォームした『カピバラの湯っこ』だと思っていたら、向かう先はまったく違う方向へ・・・、到着した先にはあった物は象のウンOでした。さすが象！！娘の頭よりも大きい。なぜ私に見せたかったのか、謎が深まるばかりです。実際に触れるようにしっかりと表面加工もしてありました。

何度か動物園は訪れているのですが、毎回新しい発見があります。今回一番驚いたのは、名誉園長の高木美保さんも来園していて、園内を回っていたことです。さすが芸能人。圧倒的なオーラは隠せませんね。

斉藤 和博

田舎暮らしの本の企画「2017年版・住みたい田舎ベストランキング」で秋田県由利本荘市が東北部門総合で1位になりました。以下2位山形県鶴岡市、3位宮城県栗原市、4位山形県遊佐町、5位岩手県一関市という結果です。東北で1位になるとは非常にうれしいことですね。市による観光PRを活発に行っているのももちろんですが、由利本荘市といえば海が近いというイメージがある一方、鳥海山など自然豊かな山々から湧き出る水で作られた日本酒なども有名です。

人口減少が加速しつつ人口が100万人を割った秋田県ですが、この事がきっかけとなり秋田へ移住する人が増えるといいですね。

菊地 郁美

3月にパナソニックで行われた照明器具の勉強会に参加しました。照明といっても明るくするためだけが照明ではないのです。あえて明暗をつくり、明かりの当たらない部分をつくることで空間の奥行きを演出する。また、植物に直接明かりを当てて見せる方法と植物の影を映す方法もあります。壁や天井を利用し、光と影をうまく組み合わせることでいつもとは全く違う空間になってしまいます。この勉強会の後でおしゃれなお店に行ったりすると、また違った観点で明かりを楽しむことができました。

最近では携帯アプリで設定するだけで、朝・昼・夜の生活に合わせて電球の色を自動で変えることができる照明器具もあるのですよ。

畠山 聡子

ずっと気になっていた野菜「豆苗」をはじめて購入。パッケージにサラダや鍋・炒め物に・・・とあったので、とりあえずサラダに。完成後に調べてみると、豆苗は生食すべきではないという記事を見つけてビックリ！しかし、パッケージを信じて食べました。残りは心配なので、過熱して食べるつもりです。

さて、豆苗を買ったもう一つの理由は、食べ終わった後の再生です。根を水に浸しておくとも再収穫できるので、楽しみです。栄養価が高く値段は安いので、いろいろなレシピを試してみたいと思います。

INFORMATION



TOTO洗面化粧台 オクターブ

2016年8月発売

新商品

実は菌の親子のCMで紹介されている技術なのです！

ココかすさい！

TOTOのクリーン技術「きれい除菌水」※を搭載！

歯ブラシや排水口の菌や汚れを分解する、水道水生まれの環境にやさしいクリーン技術。洗面所のきれいが長もち。

排水口をPUSH



歯ブラシきれい



排水口きれい

※試験機関：(一財)北里環境科学センター、

試験方法：電解水の除菌効力試験、除菌方法：電解した水道水と菌液を混合し除菌効果を確認、試験結果：99%以上(実使用での実証結果ではありません)、効果効能：「きれい除菌水」は、汚れを抑制するもので清掃不要になるものではありません。使用・環境条件(水質・材質・形状など)によっては効果が異なります。水道水を除菌したという意味ではありません。

どうぶつ大好き！

どうぶつ好きによるどうぶつ好きのためのコーナー52
秋田市大森山動物園に今年からオープンした
「カピバラの湯っこ」です。

カピバラ

げっ歯目 カピバラ科



ホームテック株式会社 創業95周年記念
カピバラの湯っこ
— 給湯設備の寄贈 —

平成28年冬の動物園が鳥インフルエンザの影響により、営業できなくなったことを受け、大森山動物園を元気にするために何かお手伝いできることはないかと考え、カピバラの赤ちゃんが生まれたこともあり、カピバラの湯っこを作ることになりました。

大森山動物園が元気になることにより、秋田市民が元気になることができれば幸いです。

創業95周年を記念して給湯設備を寄贈します。

ホームテック株式会社
FROM HEART FROM TECHNOLOGY Home-Tec
平成29年3月
代表取締役社長 進藤 史明



カピバラは世界最大のげっ歯目、巨大なネズミの仲間です。性格は非常に穏やかで、群れを成して生活をしています。日本でも、多くの動物園で飼育されていて人気を集めています。頭をなでさせてくれたり、ときにはなでていると寝てしまうことも。とってものんびりな和み系の動物です。川や水辺に住み、足に水かきがあり、泳ぎが得意。5分くらい潜っていられます。鼻は、水中でも水面に出せるよう上を向いています。しっぽはありません。

アイ・リフォームのグループ会社のホームテック社がエコフィール（高効率石油給湯機）を寄贈し、飼育場をリフォームして「カピバラの湯っこ」が生まれました。

飼育員さんが準備を始めると、日向ぼっこしていたカピバラたちが起き上がってわらわらとお湯に向かってきます。最初は投げ入れられたりんごを食べていますが、温まったお湯にうっとりとし気持ち良さそうに浸かります。ずっと見ていたい光景でした。（進藤光洋）

**ペット募集中！このコーナーに自慢のペットを載せませんか？
掲載された方には撮影した写真と記念品を差し上げます！**

第24回秋田市民リフォーム祭 inさきがけホール開催！

5/13(土) 10:00~17:00
14(日) 10:00~16:00



秋田魁新報社1階
秋田市山王臨海町1-1
(臨海十字路そば)

アイ・リフォームとして昨年初めて特設会場で開催した大型リフォームイベントを、今年もさきがけホールにて開催します。

普段のショールームイベントとは違い、たくさんのメーカーの商品を展示しますので、キッチン・お風呂・トイレ・洗面化粧台・コンロ・給湯器・外壁など各メーカーの商品を見比べることもできます。

また「女性建築士による家づくり&インテリアコーディネートセミナー」、「外壁リフォームセミナー」なども行います。同封のチラシをご覧ください。

招待状を同封させていただいた方にはさらにプレゼントもご用意しておりますので、封筒ごとお持ちください。会場でお待ちしております！



お役立ちセミナー①

☆☆ 両日とも14:00~ ☆☆
絶対に失敗しない
外壁リフォームセミナー

外壁材の種類・その種類別の塗装方法、塗料の種類、秋田の気候に合った外壁材などこれまでの経験と知識を余すところなくお知らせします。
ご参加いただいた方にはリフォーム雑誌「外装リフォームの教科書」(定価540円)をプレゼント！



プレゼント！



お役立ちセミナー②

☆☆ 5/14(日) 11:00~ ☆☆
女性建築士による
家づくり&インテリア
コーディネートセミナー

女性ならではの視点で建築に取り組んでいるアトリエ榎木 高橋直美さんによる家づくりのヒント、色使いなどインテリアコーディネートの実例を交えたセミナーです。
ご参加いただいた方にはリフォーム雑誌「BEST Reform」(定価540円)をプレゼント！

アイ・リフォームのホームページでは「アイちゃん通信」のバックナンバーをご覧ください。
「秋田 アイリフォーム」と検索、もしくは www.i-reform.jp をご入力ください。
トップページ左下に「アイちゃん通信」があります。

3月に開催した「TOTOリモデルクラブ秋田店会」のイベントで「ガスコンロで魚がうまく焼けない(おいしくない)」というご相談をいただきました。参加していたガスコンロメーカーのノーリツさんに相談してみたところ、コンロの上で魚を焼くための「グリルパン」を試してみれば、と特別にお借りすることができました。お客様にお試しいただくと「驚くほどおいしく焼ける！」と大好評ですすぐにご注文いただきました。ついでに自分も試させてもらいましたがとてもおいしく、我が家でも注文しました。メーカーさんのたゆまぬ努力に感服しました。(進藤 光洋)



ノーリツ グリルパン

個人情報の取り扱いについて アイ・リフォーム株式会社ではお客様からお知らせいただいた氏名・住所等の個人情報はお客様への商品情報の提供やイベント等のご案内をさせていただく際に使用させていただきます。また、今後このようなご案内が不要の場合はフリーダイヤルまたはE-mail等でお知らせ下さい。

ご意見・ご感想・リフォームのご相談は、
通話料無料のフリーダイヤルで
0120-246-254
FAX **018-896-6502**

電話受付
朝9時~夜6時
定休日
日曜日・祝日

住まいのリフォーム専門店
アイリフォーム株式会社
〒010-0914 秋田市保戸野千代田町13-41
メール info@i-reform.jp
ホームページ <http://www.i-reform.jp>

